



## 「巳年のスタートです」

校長 小林達也

皆様、あけましておめでとうございます。新年のお子様の様子はいかがでしたでしょうか。2025年になって、きっと家族と一緒に楽しく元日を過ごし、気持ちよく一年のスタートを切ることができたのではないのでしょうか。2025年1月の登校初日の子ども達の様子を見ますと、キラキラと輝く笑顔が見られ、楽しく有意義な年末年始を過ごすことができたことが伝わってきました。年末年始ならではの体験をし、忘れられないすてきな思い出ができたことと思います。新しい学年に進級するまでの巳年最初の3か月間、しっかりと学習に取り組んでほしいと思っています。

そんな巳年ですが、皆様もご存じの通り、動物にあてはめると蛇になります。「巳」という字は胎児の形を表した象形文字で、蛇が冬眠から覚めて地上にはい出す姿を表しているとも言われ、「起こる、始まる、定まる」などの意味があるそうです。中国の『漢書 律曆志』では、巳は「止む」を意味する「巳」

(い)で、草木の成長が極限に達した状態を表すとも解釈されているそうです。このような意味や解釈もあり、巳年は、「これまで努力してきたことが実を結び始める年」だと言われているそうです。また、巳の特徴として探究心と情熱があげられ、蛇が脱皮をすることから巳年は「新たな挑戦や変化に前向きになる年」とも言われているそうです。

その他にも、蛇は執念深いとされていますが、恩を忘れず助けてくれた人に恩返しをする動物であるとか、蛇が脱皮を繰り返して成長するので金運や幸運を招く動物であるとも言われているそうで、蛇の抜け殻を縁起物として財布に入れたりお守りにしたりする風習にも結びついています。こんなにも多くの言い伝えがある蛇・巳は、昔から私達人間の身近にいる動物だったことに改めて気づかされました。

子ども達には、そんな巳年を、今まで自分が努力してきたことを振り返り、大きな実を結ぶ年にしてほしい、巳のように探求心と情熱をもって新たなことに前向きにさらに挑戦する年にしてほしいと願っています。学校でも、これまでと同様、保護者の皆様や地域の皆様のご理解ご協力をいただきながら、子ども達を様々な方面からしっかりとサポートしていきますので、本年もどうぞよろしく願いいたします。

## スマートフォンやインターネットを安全に使うために・・・

12月16日に、NTTドコモの方を講師に、「スマホ・ネット安全教室」を行いました。スマートフォンやインターネットの正しい使い方について、学年に応じて具体的な事例を挙げて分かりやすく教えていただきました。子ども達も真剣に耳を傾けていました。この機会に、お子様とスマートフォンの使い方について話す時間をご家庭でもっていただけたらと思います。

# 1月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	学校閉庁日
7	火	C4 朝会 授業開始
8	水	給食開始 フラッグフット4年
9	木	朝読書 書初め3・4・6年 ベルマーク回収日
10	金	書初め5年 フラッグフット4年
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	朝会 巡回カウンセラー
15	水	書初め展(27日まで) テストメール配信日
16	木	朝読書
17	金	避難訓練 徴収金引き落とし日
18	土	
19	日	
20	月	朝読書 委員会
21	火	朝会 代表委員会
22	水	C4 なかはらタイム1・6年
23	木	朝読書 なかはらタイム3・5年
24	金	なかはらタイム2・4年
25	土	
26	日	
27	月	朝読書 クラブ 学校公開日(2~6校時)
28	火	朝会
29	水	幼保小交流1年
30	木	朝読書 幼保小交流1年
31	金	馬頭琴演奏2年